

<p><b>【第3学年】「サツマイモ栽培」</b></p> <p>3年生は初めて体験する農業科でサツマイモを作りました。春に畑を耕し、畝を立ててサツマイモの苗を植えました。秋の収穫を見てみんなとてもわくわくしていました。</p> <p>夏には水やりや除草作業をしながら、サツマイモの生長を観察しました。</p> <p>秋の収穫時には、たくさんのサツマイモが獲れました。つるをたどって掘り返すたびに歓声が上がりました。収穫したサツマイモのはスイートポテトにして食べ、収穫の喜びを味わいました。</p>	 <p>苗植え</p>  <p>サツマイモの収穫</p>
<p><b>【第4学年】「カボチャに挑戦」</b></p> <p>4年生は昨年度はトウモロコシを作りましたが、今年はカボチャ作りに挑戦しました。</p> <p>畑を耕した後に、カボチャの苗を植えました。畑の周りをネットで囲んで、つるが畑の外に這い出さないように柵を作りました。</p> <p>秋には、大小様々なカボチャがたくさん収穫できました。収穫したカボチャでパンプキンケーキを作りました。カボチャの甘さが口いっぱいに広がり、みんな大喜びでいただきました。来年は米作りに挑戦します。みんなとても楽しみにしています</p>	<p>カボチャの収穫</p>  <p>ケーキ作り</p> 
<p><b>【第5学年】「稻作体験」</b></p> <p>5年生は毎年米作りを体験しています。今も5月に田植えをしました。田植えをするのは初めてで、泥だらけになって悪戦苦闘しながら楽しく体験できました。</p> <p>田植えの後は、社会科の「米作り」学習と併せて稻の生長の様子を観察してきました。</p> <p>10月には黄金色に稻が実り、稻刈りの体験をしました。手で刈り獲るのは初めてで苦労しながらも収穫の喜びを体験しました。</p> <p>12月にはお世話になった支援員の方をお迎えし、獲れたての新米を味わいました。</p>	<p>田植え</p>  <p>稻刈り</p> 
<p><b>【第6学年】「大豆作り」</b></p> <p>6年生は大豆を蒔きました。大豆は私たちの身近な穀物で、食生活と関わりの深い貴重な作物です。</p> <p>今年も秋にたくさんの大豆を収穫することができました。昨年の6年生は獲れた大豆で豆腐作りをしましたが、今年は納豆作りにチャレンジしました。納豆はいつでも手軽に買えますが、「手作り」となるととても難しいことが分かりました。講師の方の指導を受けながら納豆作りに取り組み、3日後には糸を引いたおいしい納豆ができました。</p>	<p>大豆の収穫</p>  <p>納豆作り</p> 